



FLNKS

MOTION
CONGRES POPULAIRE DE TOUTE LA MOUVANCE INDEPENDANTISTE
DIMANCHE 22 AOÛT 2021
A LA SALLE OMNISPORTS DE L'ANSE-VATA

- Considérant que le processus de l'accord de Nouméa arrive à son terme
- Considérant l'ultime consultation sur l'accession du pays à la pleine souveraineté
- Considérant la nécessité d'une mobilisation active pour le 12 décembre 2021
- Considérant la tenue de la Présidence du Gouvernement et du Congrès de la Nouvelle-Calédonie par les indépendantistes
- Considérant le rassemblement indépendantiste et nationaliste du 11 et 12 Janvier 2020 à Canala,
- Considérant le Grand Rassemblement Populaire de Gronde à Ponérihouen le 16 Janvier 2021
- Considérant l'impérieuse nécessité de la stratégie unitaire pour l'ultime consultation de l'Accord de Nouméa

Nous, indépendantistes, nationalistes, progressistes et membres de la société civile réunis en Congrès Populaire le 22 août 2021 à la Salle Omnisport de l'Anse-Vata à Nouméa :

- Réaffirmons l'objectif commun de la pleine souveraineté de notre Pays
- Appelons les forces vives, nos coutumiers, les églises, la jeunesse, les femmes, les artistes... à la mobilisation nationale pour un OUI massif lors de l'ultime consultation référendaire prévue par l'accord de Nouméa ;
- Nous engageons ensemble dans la campagne nationale pour l'avènement d'une Nation fraternelle, libre, démocratique et solidaire ;
- Décidons d'instituer une Direction Nationale Commune pour porter cette stratégie unitaire ;
- Engageons nos responsables à poursuivre les travaux autour du projet de société, de l'actualisation du projet de constitution et sa viabilité économique et financière ;
- Décidons de renforcer le travail autour des abstentionnistes, des procurations et des bureaux de votes délocalisés (BVD) ;



- Dénonçons les actions de déstabilisation orchestrées par la puissance de tutelle durant cette phase finale de l'accord de Nouméa (presse, jugement de la cour d'appel sur la semaine...);
- Dénonçons le parti pris du document du Oui et Non de l'Etat qui n'est autre qu'un réquisitoire contre le oui
- Engageons nos militants et responsables à consolider et à développer les dynamiques autour des relations internationales;
- Demandons à la majorité Océanienne au Congrès et au Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie d'impulser sans attendre les réformes visant à combattre les multiples inégalités sociales;
- Décidons de nous réunir à nouveau au lendemain du 12 décembre.